

El Eco Toledano

Diario defensor de los intereses morales y materiales de Toledo y su provincia.

Redacción y Administración:
Calle de San Juan, 12 (Imprenta Moderna)

Propietario:
Antonio Garijo

FRANQUEO
CONCERTADO

Consultorio-Clínica Operatoria

DEL DOCTOR GARCÍA CAPPA

Fundada en el año 1906.

Cuesta de los Pascuales, núm. 8, telef. 210.—TOLEDO

CONSULTA

de enfermedades de la vista, garganta, nariz y cirugía general, á cargo del **Dr. García Cappa**, del Hospital de la Cava y del Real Dispensario Antituberculoso Príncipe Alfonso.

Horarios y viernes: de 11 á 1 y de 2 á 5.
Atención: todos los días (excepto los citados) de 2 á 5.—Santa María, 6, pral.

Se inyecta el 606 y se inyectan tuberculinas.—Este Consultorio se halla abierto todos los días de 3 á 4, para la curación de enfermos en tratamiento, á cargo de los Practicantes **D. Valentín L. Ayllón y D. Fernando González.**

CONSULTA

de enfermedades de la matriz, vías urinarias, piel y sífilis, á cargo del **Dr. Fernández Criado**, del Hospital de San Juan de Dios y de la Facultad de Medicina (Hospital de San Carlos).

Todos los domingos: de 11 á 1 y de 2 á 5.
En Madrid: todos los días, de 2 á 4.
Atocha, 66, 1.º

La voz de los artistas.

Plaudite cives!

Las censuras y más censuras se dirigen únicamente á los muchos destructores del Toledo artístico, y si el censor es justo, debe combatir lo malo y defender lo bueno.

Hay un riesgo de molestar, pero ligeramente, á quienes con excesiva humildad creen el bien y quieren ocultar el mal. Hay que manifestar públicamente el agradecimiento que se les debe por la obra noble ejecutada y el ejemplo beneficioso que dan.

El viajero que marcha triste, envuelto en las neblanas, siente á su corazón apenado las negruras que le rodean; se ve presagiar sólo desgracia, muerte. Oye el tañido de alegre campana y entonces el desesperado corazón encuentra alivio á su dolor, y bendice al que le da alegría y le recuerda que está solo.

En el caso del viajero nos hallamos ante las Bellas Artes y de los restos del antiguo esplendor de España, que á desaparecer por el vandálico destruir lo bello, sustituyéndolo por lo moderno, ridículo en esta ciudad por el encanto de propios y extraños que rodean de la belleza.

Los atropellos, y á veces depredaciones que padece el Toledo simpático, hermoso, entristecen y llenan de congoja á nuestro corazón, y nos auguran la ruina financiera de la ciudad, cuyo porvenir está en conservar su esplendor.

Al fin, tarde en tarde, alivia nuestro dolor el alegre tañido que conforta á nuestro espíritu y nos hace suponer que repetidas veces á aquel grato sonido, efectivamente, un día se restaura, verdaderamente se restaura parte del llama-

do Palacio de la Cava, luego la casa del Greco, se construye con materiales antiguos y con todo el sabor de época, el museo que generoso nos regala un prócer, artista toledano de corazón; más adelante otro artista blasonado reforma un caserón medio arruinado, sito en una calleja sin salida, y á pesar de que nadie va allí, si no es á visitarle, el dueño del edificio destartado lo convierte en otro mudéjar; hoy otro artista pone manos á la obra de reformar su casa que fué del conde de Trastámara, y lo hace dándole hermoso y artístico sabor antiguo y á los propietarios de Toledo una lección que les demuestra que si desechan la perjudicial costumbre de afearle modernizándole, tendrán la satisfacción de mostrar cultura artística y amor á nuestra excepcional Toledo, y recibirán miles de calurosas felicitaciones de cuantos sientan en su pecho el sagrado fuego del Arte.

Los justos y entusiastas aplausos tributados á los artistas aludidos, acompañan á los que reciben los párrocos de San Justo y San Andrés por la conservación de los hallazgos arqueológico-artísticos en esas iglesias.

De esperar es que la conducta observada por los pocos sea imitada por muchos, si quieren oír halagadoras alabanzas en lugar de acres, censuras y despectivas carcajadas.

Federico Latorre.—Aurelio Cabrera.—Manuel Tovar.—Sebastián Aguado.—Vicente Cutanda.—Buenaventura Sánchez Comendador.—Blas Yela y Gómez del Campo.

Toledo 6-X-912.

No pueden llegar más oportunamente á nuestras columnas los muy autorizados juicios que el anterior artículo contiene. Extrañábanos en demasía que los artistas enmudeciesen ante nuestra campaña contra los frecuentes despojos

de que viene siendo objeto el Toledo legendario. Y aunque nuestra convicción de que ello era cierto ha sido siempre absoluta, aquel silencio nos ha inducido alguna vez á sospechar que la campaña nuestra fuese errónea ó exagerada.

Ahora rechaza nuestro ánimo la duda. Ahí está la voz de los artistas. Bien hacen ellos en confesar públicamente que esos atropellos y esas depredaciones les entristecen y acongojan. Era necesario que lo dijeran así para que el público prestase entera credulidad á nuestros escritos: que ciertas gentes más suelen atender á quién escribe que á lo que escribe, y sancionan ó desdeñan el escrito según sea la personalidad de su autor.

Quede, pues, establecido el jalón que nos brindan los muy dignos y muy ilustrados profesores de la Escuela de Artes Industriales, que en el curso de nuestra campaña ya tendremos ocasión de establecer otros jalones tan necesarios como ese, que, en lo que vale, apreciará el público como nosotros.

EN LA PROVINCIA

FERIAS Y FIESTAS

Cebolla, 6.—Con la solemnidad que merece se ha celebrado en esta villa la brillante fiesta de Nuestra Señora del Rosario.

Por la mañana, como tradicional que es, se celebró una misa cantada á órgano, habiendo una concurrencia bastante pequeña.

Por la tarde de este mismo día se celebró la procesión con la dicha imagen, viéndose gran número de devotos durante dicha carrera; concluida ésta nos dirigimos al salón *Delirio y Candilillo*, respectivamente (ó sea este último de música), donde vimos con alegría las lindas jóvenes que á los mismos concurren. Con lo cual se despide la fiesta.—*El Corresponsal.*

INSTRUCCIÓN PÚBLICA

En la villa de Torrijos, á 29 de Septiembre de 1912, reunidos, previa convocatoria, los maestros de este partido judicial, bajo la presidencia de D. Juan R. de Córdoba y Acosta, acordaron lo que sigue:

1.º Solicitar de la Superioridad que se consignen con los presupuestos generales del Estado las cantidades necesarias para que desde primeros de Enero se establezca la escala de sueldos pedidos por la nacional del Magisterio.

2.º Nombrar al presidente para que, en unión de sus representantes de otras asociaciones, vayan al Ministerio, acompañados de personas de prestigio, á exponer la gran justicia de sus peticiones, y que los gastos que

haga dicho representante se descuenten á cada uno de los asociados por partes iguales.

3.º Que se llame la atención de la Superioridad sobre los temores que hay acerca del cobro de los haberes del próximo Diciembre, y que se pidiera un crédito extraordinario, en el caso de que en el actual presupuesto no tuviese consignación suficiente á cubrir las necesidades todas del año actual.

4.º Ver con disgusto las enconadas luchas existentes entre varios elementos del Magisterio de esta provincia, condenando la forma en que se tratan estos compañeros en la Prensa profesional.

5.º Solicitar del señor inspector de la provincia su valiosa cooperación á la consecución de los fines expresados.

Y no teniendo otros asuntos de que tratar, el señor presidente dió por terminado el acto, que firman los asistentes, de que yo el secretario certifico.—El presidente, *Juan R. de Córdoba*.—El secretario, *Castor Patiño*.

DESDE AZUTAN

Hoy ha salido para Buenos Aires el señor teniente alcalde de esta villa don Serafin Barreira, en unión de otros vecinos de la misma y de Navalmorealejo, quienes aumentan el considerable número que ha emigrado estos días de los vecinos pueblos de Aldeanueva de Barroja, Aldeanovita, La Estrella, Mohegas, Puente y Valdeverdeja. Si en esta proporción emigra de toda España....

¡Lástima da pensarlo! Pero dentro de poco tiempo, se convertirá en una labranza.

También se han reunido los jornaleros, acordando declararse en huelga, hasta conseguir les concedan una peseta de jornal los labradores de esta villa.

F. RODRÍGUEZ.

Las aguas de Burguillos.

El domingo quedaron en suspenso los trabajos de alumbramiento que se han estado llevando á cabo en la Zona donde los manantiales de agua existen y sobre los que estriba el proyecto de su traida á Toledo.

En dicho día se procedió al aforo del caudal de agua descubierta y se nos asegura que el rendimiento fué enorme.

Todo esto hace concebir de día en día la esperanza de ver en breve realizado lo que con tanto cariño viene acariciando *La Defensora*, eficazmente apoyada por el Ayuntamiento.

El problema de las aguas en Toledo viene siendo desde hace muchos años el de más interés que la ciudad tiene pendiente.

Al erario municipal le ha costado ya no pocas pesetas, que desgraciadamente, hasta ahora, no han dado resultado alguno práctico, pues no hemos hecho más que pagar memorias y proyectos que ocupan un respetable hueco en el archivo de la ciudad.

¿Podremos dar por solucionado el asunto? ¿Responderá el vecindario á la parte esencialísima del proyecto?

Es cuestión que á todos interesa por igual y así es esperado.

La forma en que se proyecta el empréstito es por demás sencilla y al alcance de todas las fortunas, pues hasta el más humilde bracero puede contribuir.

Para que problema de tal magnitud pueda ser solucionado no hace falta más que buena voluntad y no olvidarse de ser toledano.

Nosotros disponemos de pocos capitales, pero desde luego tomaremos parte en el empréstito, porque á ello venimos obligados.

Otro día ampliaremos estas notas.

“PATRIA CHICA,”

El valiente y querido colega ha realizado ya el traslado de su Redacción á la casa núm. 6 de la calle del Comercio.

Anoche tuvo lugar el acto oficial de la inauguración del nuevo domicilio.

Los simpáticos compañeros no han reparado en sacrificio alguno pecuniario y han instalado la Redacción de su periódico con todo el lujo que en Toledo pueden hacerlo esta clase de empresas.

Desde el más cómodo y elegante salón de tertulia hasta el último rincón de sus diversas dependencias, puede notarse el buen gusto del colega.

Nuestro parabién á los queridos compañeros, á quienes deseamos toda clase de prosperidades profesionales y económicas que les reintegre de lo que con tanto entusiasmo han invertido para hacer que Toledo cuente con un periódico que tenga un local decoroso, donde el propio y extraño pueda acudir en busca de la noticia ó á exponer sus demandas.

Agradecemos el cortés ofrecimiento que nos hacen de su nuevo domicilio y por nuestra parte les reiteramos el que les hicimos, bien entendido que como nosotros consideramos como nuestra casa la suya, ellos pueden tener la completa seguridad de que en ésta pueden ordenar y disponer á su antojo, y doblemente si tenemos en cuenta que de una á otra casa sólo nos separan unos cuantos pasos.

La emigración.

Un aviso de Almería.

La Junta local de emigración de Almería, ha redactado el siguiente aviso que ayer publica el *Boletín Oficial* de la provincia:

En cumplimiento de encargo recibido del Consejo Superior de Emigración, y para evitar perjuicios á los que se propongan emigrar, se les advierte que en las Repúblicas Americanas no se permite la entrada á los que padezcan enfermedades contagiosas, muy especialmente de los ojos (tracoma) y que por ello, los que sufriendo dichos males pretendan embarcar, serán rechazados á su ingreso en el buque por el médico reconecedor del mismo; y en el caso de que logren su entrada á bordo y hagan el viaje, les será prohibido el desembarque por las autoridades americanas en los puertos de llegada y ordenado su inapelable retorno á España en el mismo buque que les condujese, con la imposición de multas y demás penalidades que señalan las leyes de aquellos países.

Lo que en evitación de perjuicios, y con la advertencia de no ser admitida reclamación alguna fundamentada en este motivo, se avisa á todos los que se propongan emigrar, para su conocimiento y efectos.

Almería 30 de Septiembre de 1912.—El presidente *Musafall*.

NOTICIAS

Los asuntos puestos en la orden del día, para la sesión que ha de celebrar nuestro Ayuntamiento, son los siguientes:

Aprobación del acta de la sesión anterior.
Moción de la Alcaldía sobre el empedrado en las concesiones de aguas.

Nombramiento de agente ejecutivo de arbitrios municipales.

En el Hospital de la Misericordia ha sido curado, de una herida contusa en la región parietal derecha, el joven de quince años Pedro Clavo, producida en riña por Pablo Gómez Romero, de doce.

El pronóstico es leve.

En la Inspección de Vigilancia se encuentra á disposición de quien acredite ser su dueño una maleta que, por orden de aquél, llevó un mozo á la Posada Nueva, encontrándose con que repetido dueño no se hospedaba allí.

Como de costumbre, anoche no pudo celebrarse sesión en primera convocatoria el Ayuntamiento de la capital por falta de número de señores concejales.

Por los funcionarios del Laboratorio municipal se están llevando á cabo los trabajos necesarios de análisis de nuevas muestras de vinos recogidas de los distintos almacenes de la capital.

Avier tarde se reunió en el Ayuntamiento Comisión de Hacienda, dedicándose á la formación del proyecto de presupuesto ordinario para el próximo ejercicio.

Coger la Luna.—Nos reiríamos del que tal pretendiera con los medios que hoy cuentan.

Lo mismo ocurre al que pretenda administrar bien su tienda con el antiguo sistema del cajón.

Por este motivo emplean hoy la registradora *National* más de un millón de comeciantes en todo el mundo.

I. Ferrero: Hotel Imperial.

En breve llegará á esta población nuestro particular amigo D. Leoncio Ibáñez, en el que permanecerá ocho días en el Hotel Grullaque, ejerciendo su profesión de dentista.

El objeto de su visita á Toledo es el hacer entrega de algunos trabajos que en su último viaje le encomendaron sus clientes y poder atender á los servicios que de momento se le reclamen, aprovechando su paso para otras importantes ciudades españolas.

Oportunamente anunciaremos la llegada del laborioso amigo.

Mañana se verificarán solemnes funerales por la muerte de S. A. R. la Infanta María Teresa en la Santa Iglesia Catedral, dando principio á las diez y cuarto de la mañana.

Al acto asistirán todas las autoridades civiles, militares y eclesiásticas y comisiones de todos los centros y entidades de la población.

A los asuntos que tratará nuestro Ayuntamiento en la sesión de mañana, hay que añadir el siguiente:

Instancia del particular D. Ridículo, manifestando deje ya de ondear el pabellón nacional, en la fachada del Ayuntamiento, fundando su petición en que va á criar telas araña.

Si de nosotros dependiera, se aprobaría sin discusión.

Se encuentra bastante mejorado del accidente automovilista que días pasados sufrió nuestro particular amigo D. Pedro Martos, en la Fuente, yendo á pasar la convalecencia en sus posesiones.

Nuestro buen amigo, el joven operario electricista D. Santos Hernández, nos participa su nuevo cargo de encargado de la línea eléctrica del vecino pueblo de Bargas.

Mucho celebramos que las reconocidas dotes de aptitud que para ello posee nuestro amigo, le hayan hecho acreedor al destino que se le acaba de confiar, en cuyo desempeño le deseamos no pocas prosperidades.

...atándonos del acierto que Bargas ha
... para encomendar el expresado ser-
...
... propuesta reglamentaria de ascensos
... de Infantería han sido promovidos
... empleo de teniente coronel, D. Manuel
... Aparici y D. Zacarías Pérez Gaya,
... mandantes que desempeñaban los desti-
... de oficial mayor de la Comisión Mixta
... de elutamiento y secretario del Gobierno
... de esta plaza.
... comandante D. Mariano Gami Uribarri,
... profesor de la Academia de Infan-
... capitán D. José de Fuentes Cervera,
... teniente ayudante de profesor de la
... ma.

... Ha sido traslado á la Administración de
... tribuciones de la provincia de Madrid,
... particular amigo D. Leopoldo Sal-
... Romero, Oficial 4.º de la de esta provin-
... Le damos nuestra enhorabuena.
... El sábado fueron tomados los dichos para
... próximo concierto matrimonial de nuestro
... particular amigo el secretario del Grupo ra-
... de recreo, D. Mariano Carrasco, con la
... Srta. Mercedes Moreno.
... Los padres de los futuros contrayentes
... equieron con un baile de confianza á sus
... stades en la noche del sábado, en el que
... la más franca alegría.
... Nuestra enhorabuena al futuro matrimo-
... al que deseamos todo género de felici-
... en el nuevo estado que en breve han
... admar.

... Han sido sacrificadas en el Matadero pú-
... las reses siguientes:
... Toros, 4 (856,500 kilogramos); terneras, 2
... (500); carneros, 20 (312,50); ovejas, 34
... (250), y corderos, 1 (14).

Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

La preparación más moderna; la última palabra de la ciencia para curar el estómago e intestinos.
Ensayado en la mayoría de los hospitales y recetado por los médicos más eminentes.

Tónico. Sedante. Antigastrálgico y Digestivo.

PIDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS
á 3,50 botella.

LE NORD

Compañía Anónima de Seguros contra Incendios

FUNDADA EN 1840

Autorizada para operar en España por R. O. de 30
de Mayo de 1910.

Domicilio social en el palacio de su propiedad
Calle Le Peletier, 20 y 22, París.

Delegación general para España
Calle Mayor, núm. 21, Madrid.

Seguros contra Incendios.

Seguros de Automóviles.

EN CONDICIONES VENTAJOSÍSIMAS

Se admiten Agentes con buenas referencias.

Estudios generales del Bachillerato Santa Leocadia, 4, Toledo

Lecciones particulares de preparación y repaso para las asignaturas que comprende el estudio completo del grado de Bachiller, á cargo de D. Francisco Romeo Aparicio y D. Luis L. Baena y Varadé, Profesores Ayudantes de las Secciones de Ciencias y Letras, respectivamente, en el Instituto general y Técnico de esta capital.

Preparación especial de Matemáticas y Francés.

Se facilita á las familias y encargados de los escolares residentes fuera de Toledo, medio adecuado de alojamiento para éstos, en condiciones ventajosísimas de economía y atención, y bajo la vigilancia de los mencionados Profesores, expidiéndose semanalmente partes de aplicación y conducta.

Matrícula: de 3 á 6 de la tarde.—Honorarios módicos.

Se venden dos casas

una en la plaza de Valdecaleros, núm. 9
y otra en la calle de Gilitos, núm. 22.
Para tratar con su dueño, D. Manuel Conde, Merced, 7.

INTERESANTE

Ortopédico herniólogo en Toledo.

El auxiliar técnico del reputado ortopédico de Madrid, D. Jerónimo Farré Gamell, recibirá consultas en TOLEDO, los días 19 y 20 del actual mes de Octubre, de once á una y de tres á seis, en el HOTEL IMPERIAL, para los que padezcan de hernias (quebraduras) desviaciones del espinazo, coxalgias, parálisis infantil de las piernas, desviaciones de las rodillas, corvaduras de la tibia, pies equinus, varus y valgus, tarsalgia de los adolescentes ó pie plano doloroso, abultamientos del vientre, descenso de la matriz, etcétera, que deseen someterse al método especial é infalible de dicho afamado autor, distinto de cuantos otros se conocen y proclamado como el único científico por todas las eminencias médicas.

Con su sistema se dominan todas las hernias por antiguas y voluminosas que sean. No admite el encargo de aparato alguno sin la presentación personal del paciente. En Madrid, en su Gabinete Ortopédico, Carrera de San Jerónimo, núm. 37, principal.

FRANCÉS-INGLÉS

Lecciones teórico-prácticas á cargo de D. Antonio Calzadilla, intérprete de la casa Thos. Cook & Son, de Londres, y ex discípulo del Lycée Louis-le-Grand, de París, por el método Berlitz; procedimiento el más rápido conocido para el estudio á viva voz de los idiomas, pudiendo el alumno conseguir, merced á una labor asidua de seis meses, el saber necesario para la clara comprensión y acertado empleo de cualquiera de las expresadas lenguas.—Razón: Dos Codos, 10, de ocho á doce de la mañana, y de seis á nueve de la noche.

“LA UNIÓN VINÍCOLA,” J. GARCÍA

Vinos finos de mesa y generosos

Primera casa en vinos rancios y secos

Venancio González, 9 (Posada Nueva)
Teléfono 74

LISTA DE PRECIOS

	Pesetas.
Vino tinto Valdepeñas, tipo Madrid.....	16 litros. 4,00
Idem id. id.....	litro 0,30
Idem blanco Noblejas especial, 16 id.	4,00
Idem id. id.....	litro. 0,30
Idem tinto superior de la Mancha, los 16 litros.....	3,50
Idem id. id.....	litro. 0,25
Idem blanco id.....	litro. 0,25
Vino rancio (especialidad de la casa), los 16 litros.....	15,00
Idem id. id.....	litro. 1,00
Añejo Valdepeñas.....	litro. 0,80
Idem id.....	1/2 id. 0,40
Mistela superior.....	litro. 1,00
Idem (embotellado).....	3/4 id. 1,00
Vermouth Torino.....	litro. 1,50
Rioja (en su 2.º año).....	litro. 0,60

SE SIRVE Á DOMICILIO

Gutenberg, Imprenta Moderna de Antonio Garijo

Lecciones de Francés

á cargo de la

Srta. Estrella Martín,
para señoritas y niñas

en casa de la profesora ó á domicilio.

Calle de Santa Isabel, núm. 26.

SE ARRIENDAN

Billares del Centro, Zocodover, 33, cuatro magníficas mesas y demás accesorios para su explotación. Informarán en la misma casa (Sastre de Cantos).

SE TRASPASA

Establecimiento Bar, instalado en calle Nueva, núms. 4 y 6. Para tratar con su dueño, Enrique Verdura, en la misma casa.

Sres. Comerciantes!

Ha llegado á ésta, con un extenso repertorio de Cajas Registradoras «Nacionales», el agente D. Indalecio Ferrero, cual invita á ustedes á ver referidas registradoras en el Hotel Imperial hasta día 15 del actual, de nueve á doce de la mañana y de dos á cinco de la tarde.

NOTA.—Tengan presente que «La Nacional» tiene registradoras desde 6.000 pesetas hasta 100 (por lo tanto deben ser las más humildes comerciantes), que todas se venden á plazos, están igualmente garantizadas.

Bodegas de Buenavista

Los vinos de las viñas de esta posesión, finamente elaborados, son los preferidos de todos por su pureza y delicado aroma.

Se sirve á domicilio, embotellado, desde 8 litros en adelante, al precio de 4 pesetas los 16 litros.

Aceite filtrado superior, de la cosecha de esta dehesa, á 18 pesetas los 12 $\frac{1}{2}$ litros.

Garbanzos superiores, de 8 á 10 pesetas los 11 $\frac{1}{2}$ kilos.

Vinagre puro de vino, á 3 pesetas 50 céntimos.

¡AGRICULTORES! ¡PROPIETARIOS!

Para curar rápidamente toda clase de heridas, contusiones, rozaduras, llagas y úlceras de los caballos, ganado mular, vacuno, etc., emplead el acreditado específico del Doctor CUERDA

“ESTAFILOCOL,”

adoptado y elogiado por ilustres Profesores Veterinarios como *el cicatrizante más rápido y el mejor antiséptico.*

Frasco, 1 peseta; íd. grande, 2,50

Droguería de Julio González y Hermano,
Garcilaso de la Vega, 1 y 3.

Red Telefónica de Toledo

ADMINISTRACIÓN

La utilidad del teléfono está demostrada por el creciente desarrollo de tan importante servicio, aun en pequeñas poblaciones, que ya cuentan con tan beneficioso invento.

La Red Telefónica de Toledo, ya veterana por sus años de servicio, es sin duda la más económica y la que más facilidades ofrece para el abono. Un real diario, ó sean 7,50 pesetas de cuota mensual, instalación gratuita, sin exigir cantidad alguna como garantía de los aparatos, ni dinero en depósito para hacer uso de los servicios auxiliares, que son: conferencias urbanas, conferencias interurbanas, telegramas, telefonemas, sin contar los excelentes servicios que en todos los órdenes de la vida supone la rápida comunicación y propaganda, cada cual de sus asuntos ó negocios.

Creemos no haya red en España que resulte tan barata.

¡¡LABRADORES!!

Abonos químicos y primeras materias de la

Sociedad Anglo-Española Cooper

antes W.^m Cooper y Sobrinos.

Para todos los terrenos y cultivos son los mejores, de absoluta confianza y de graduación garantizada.

Esta Sociedad os invita á que mandeis vuestras tierras para analizarlas gratuitamente.

Para precios y condiciones dirigirse á su depositario en Toledo, D. Pedro Cabañero, Paseo de la Rosa, núm. 20.

Faustino Vega

RESTAURANT

Barrio Rey, 9. — Tel.º 201

TOLEDO.

Especialidad en asados,

perdices y paellas

Precios económicos.

SE VENDEN Ó ARRIENDAN

cuatro Mesas de Billar con accesorios y vivienda, si son alquiladas, y una Tahona titulada «La Nueva», sita en San Martín.

Para tratar: Sinagoga, 5, Toledo.

C. Felipe de los Infantes

Corredor de Comercio matriculado

Cuesta de la Sal, núm. 6, pral.

TOLEDO

Zapatería.

Calzado de todas clases

á precios económicos

ARAQUE

Comercio, 30, TOLEDO